

Distinción a Dann Regional por su compromiso con los empresarios del país

Bogotá, 22 de abril de 2013 (Prensa Bancóldex). La Financiera Dann Regional recibió este jueves una distinción de Bancóldex, por su apoyo en la colocación de recursos de la entidad para los empresarios del país, en 2012.

En un acto realizado en Medellín, Juan Carlos Jaramillo Amézquita, presidente de la compañía financiera, recibió el premio por parte del director de Banca de Intermediarios, Hernando Castro, quien destacó que Dann Regional realizó desembolsos por \$113.984 millones, lo que significó un crecimiento del 55.3 por ciento durante el año pasado, frente al 2011.

De estos créditos, el 53 por ciento fue destinado a la modernización de las empresas y 47 por ciento para capital de trabajo, es decir, inversiones en materia prima, insumos, inventarios y demás gastos operativos de funcionamiento.

El director de Banca de Intermediarios resaltó que el 56 por ciento de la demanda en los recursos de Bancóldex fue de las Pymes.

Los recursos se otorgaron en mayor medida en Bogotá, Antioquia y Valle, respectivamente.

La Financiera Dann Regional cuenta con once oficinas ubicadas en Medellín, Envigado, Bogotá, Barranquilla, Bucaramanga y Cali.

(Fin)